

# „Manege frei“

## Benefizgala zu Gunsten von Zirkus Giovanni am 10. März in der Bamberger Stechert Arena

**BAMBERG.** Gutes tun und Spaß dabei haben – das hört sich doch prima an! Deswegen lädt das Zirkusprojekt Giovanni gemeinsam mit den Brose Baskets zur Benefizgala am 10. März, ab 16 Uhr, ein. Unter dem Motto „Zirkus zum Selbermachen“ zeigen junge Artisten in der Stechert Arena ihr Können.

Schon seit 2008 unterstützen die Brose Baskets das Zirkusprojekt Giovanni des Don Bosco Jugendwerks. Eine Benefizgala rückt das Jugendhilfeprojekt nun in das Licht der Öffentlichkeit.

Brose Baskets Manager Wolfgang Heyder wollte „etwas Größeres“ auf die Beine stellen, um dem Projekt finanziell zu helfen. Schnell war klar, die Verbindung von Zirkus und Basketball bekommt in „Freak City“ die nötige Aufmerksamkeit. So nutzte er sein Netzwerk, um bekannte Persönlichkeiten für die Veranstaltung zu gewinnen. „Ich bin sehr dankbar und froh, dass alle kostenlos mitmachen“, berichtet Heyder.

Das Publikum in der Stechert Arena kann also, neben der Hauptvorführung, auch eine spektakuläre Dunking-Show der Brose Baskets und viele weitere Showeinlagen erleben.

Darunter die Kabarettisten Mäc Härder und Klaus Karl-Kraus, die Crazy Floorjumpers und das Brose Baskets Danceteam, die allesamt für ein abwechslungsreiches Programm sorgen. Die Arbeit des Zir-



Freuen sich auf die Gala: (v.l.) Wolfgang Heyder, Wolfgang Reichmann, Volker Traumann, Rebecca Hillebrand-Kaub und Mäc Härder. Foto: Kristine Bischof

kusprojekts ist ein wichtiger Bestandteil der Jugendarbeit und bietet Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit, Selbstvertrauen zu entwickeln und Talente zu entdecken.

Wie der Projektleiter des Zirkus Giovanni, Volker Traumann, erklärt, finge der Zirkus Kinder aus schwierigem Umfeld auf und trainiere soziale Kompetenzen, ohne dass die Jugendlichen es merken.

Die stellvertretende Leiterin des Don Bosco Jugendwerks, Rebecca Hillebrand-Kaub, sieht den wichtigsten pädagogischen Effekt darin, dass Kinder lernen, wie sich Erfolg anfühlt: „Unsere Bestätigung ist das Glitzern in den Augen der Kinder, wenn sie merken, was sie da eben gezeigt haben und Applaus ernten.“

Auf ein buntes Programm kann das Publikum gespannt sein, wenn es am 10. März, ab 16 Uhr, in

der Stechert Arena, „Manege frei“ heißt. Schon ab 13.30 Uhr kann das kostenlose Kinderprogramm im Foyer der Arena genutzt werden, darunter Kinderschminken, eine Hüpfburg und ein Abseilakt von der Hallendecke.

Die Veranstalter der Benefizgala hoffen, mit tollen Attraktionen viele Besucher anzuziehen. Der komplette Erlös aus dem Kartenverkauf geht an das Zirkusprojekt.

Der Vorverkauf läuft bereits, Tickets kosten für Kinder ab sechs Jahren fünf Euro, Erwachsene zahlen zehn Euro und Familienkarten kosten 25 Euro.

Erhältlich sind die Karten für die große Benefizgala an der Tageskasse, unter [www.brosebaskets.de](http://www.brosebaskets.de), am Kartenkiosk an der Stechert Arena sowie ab Montag, 27. Februar, im Spielwarenladen „Mauerblümchen“ in der Kleberstraße 27. Kristine Bischof